
GRUPPO CONSIGLIARE AMARE PEROSA 

Vorremo sapere il motivo che ha impedito il rinnovo delle strisce pedonali sulle strade comunali nella via
Gutterman, attraversamento dal condominio “Terminal” al parco Tron, e l’attraversamento all’altezza del
condominio detto i “Pioppi”.

Perosa Argentina

Al sig. Sindaco

Il 26/07/2024

Interpellanza: Situazione zebratura del paese.

Premessa

Si richiede un immediato riscontro in quanto, l’attraversamento di tale via, comporta un pericolo per i
pedoni, visto anche la velocità non adeguata dei veicoli in transito.

Chiede

Il Capo gruppo 
Ivo Negro
Roberto Manduco
Ezio Maria Antoniutti


